

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Kultus

Ihr Ansprechpartner

Tilo Schumann

Durchwahl

Telefon +49 351 564 65100

Telefax +49 351 564 65019

presse@smk.sachsen.de*

12.04.2012

Mit 100 in den besten Jahren: Käthe-Kollwitz-Gymnasium Zwickau feiert Jubiläum

Presseeinladung: Kultus-Staatssekretär kommt zur Eröffnung der Festwoche

„Dem Käthe-Kollwitz-Gymnasium in Zwickau ist das hohe Alter nicht anzusehen. Mit 100 befindet sich die Schule in den besten Jahren“, so Kultus-Staatssekretär Herbert Wolff, zur bevorstehenden Eröffnung der Jubiläumsfestwoche am kommenden Montag (16. April 2012). Die Schule wurde 1912 als „Königlich-Sächsisches Lehrerseminar“ eingeweiht. Das altherwürdige Gebäude, das die meiste Zeit der Bildung verpflichtet war, glänzt heute mit einer freundlichen und modernen Ausstattung. „Die 630 Schüler und 62 Lehrer finden hier beste Lernbedingungen vor“, so Wolff. Neben modernen Klassenräumen, Fachkabinetten, einer rekonstruierten und sanierten Turnhalle, ist auch die Computertechnik auf dem neuesten Stand. So sind unter anderem mehrere Klassenzimmer mit interaktiven Wandtafeln ausgestattet. Die umfangreichen Baumaßnahmen von 1996 bis 2011 konnten nur mit Hilfe von Fördermitteln durch EU, Bund und Land sowie der Stadt Zwickau realisiert werden. Allein der Freistaat Sachsen investierte rund 3,3 Millionen Euro in das Schulgebäude.

Die hohen Anmeldezahlen am Gymnasium sind aber auch auf das vielfältige und umfangreiche Angebot zurückzuführen. Neben Förderungen der Lesekompetenz, gibt es ein Theaterprojekt, Schulorchester und eine Schulpartnerschaft mit der Letcher Country Central High School in Whitesburg/Kentucky (USA). Die individuelle Förderung jedes einzelnen Schülers erfolgt zudem über ein weitreichendes Ganztagsangebot von Hausaufgabenbetreuung über LRS-Training und Begabtenförderung in Mathematik bis hin zu Sportangeboten und kreatives Schreiben. Eine Besonderheit ist auch die Integration des Abendgymnasiums ins Gebäude. Außerdem ist das Motto „Schule im Dialog – erleben-erlernen-beweisen“ hervorzuheben. Schule im Dialog ist eine langjährige Veranstaltungsreihe des Gymnasiums. Prominente Redner kommen zu aktuellen, politischen

Hausanschrift:**Sächsisches Staatsministerium
für Kultus**

Carolaplatz 1
01097 Dresden

www.smk.sachsen.de

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

und geschichtlichen Themen mit den Schülern ins Gespräch, z. B. zur DDR-Geschichte, zum Nationalsozialismus und Extremismus. „Ein solch umfangreiches Schulprogramm, das die verschiedenen Interessen und Fähigkeiten der Schüler berücksichtigt, ist nicht selbstverständlich. Ich danke den Lehrerinnen und Lehrern für ihre engagierte Arbeit. Sie sind es letztlich auch, die das 100 Jahre alte Gebäude mit Leben füllen und mit guter Bildung einen wichtigen Beitrag für die Zukunft eines jeden Einzelnen und für das ganze Land leisten“, betonte Wolff.

Pressevertreter sind recht herzlich eingeladen zur:

Eröffnung der Festwoche zum 100-jährigen Jubiläum

mit Kultus-Staatssekretär Herbert Wolff,

am 16. April 2012, 17 Uhr, im

Käthe-Kollwitz-Gymnasium, Lassallestraße 1,

08058 Zwickau

Ganz nach dem Motto der Feier „Käthes Vielfalt“ gibt es vom 16. bis 22. April ein abwechslungsreiches Festprogramm, u. a. ein Orgelkonzert in der Aula mit Matthias Grünert, Kantor der Frauenkirche Dresden (17.4., 18 Uhr) und eine Lesung mit Bernd-Lutz Lange (20.4., 19 Uhr) sowie die Aufführung des Musicals „Freude“ in der „Neuen Welt“ (am 21. und 22.4.). Das ausführliche Programm ist abrufbar unter: http://www.kkg-zwickau.de/index.php?article_id=277&clang=0

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Links:

Das Programm zur Festwoche ist abrufbar unter: